

## Eduardo Luis Pedrosa

### Conferencia: La Alianza del Pacífico y su potencial de integración con Asia Pacífico.

---



El señor Pedrosa es el Secretario General del Consejo de Cooperación Económica del Pacífico (PECC) con sede en Singapur. Es además responsable de la administración de la Secretaría Internacional de PECC y de representar a la organización en reuniones internacionales. Se unió a PECC como coordinador en el 2001, responsable por las áreas de investigación en política de comercio, cooperación financiera y monetaria y gobernanza pública. Anteriormente se desempeñó como coordinador de la oficina del Konrad-Adenauer-Stiftung (KAS) responsable para el Sureste Asiático con sede en Manila, Filipinas y también fue consultor para el *Economist Intelligence Unit*. Anterior a esto, el señor Pedrosa trabajó como asesor para el Departamento de Asuntos Exteriores de Filipinas y otras agencias gubernamentales.

Eduardo Pedrosa es graduado en Economía y Relaciones Internacionales del London School of Economics and Political Science.

Entre sus publicaciones destacadas se encuentran:

- “*An APEC Trade Agenda: The Political Economy of a Free Trade Area of the Asia Pacific*” publicado por el Instituto de Estudios del Sudeste Asiático (ISEAS) en 2007
- Contribuciones a otras publicaciones de ISEAS: “*The ASEAN Community: Unblocking the Roadblocks*” en 2008 y “*ASEAN: Life after the Charter*” publicado en 2010.
- Co-editor del *State of the Region*, un informe sobre la economía regional publicado por PECC anualmente.